

935 PERLWEISS™ Dental Bleaching (4.0)

24.01.2024

GEBRAUCHSANLEITUNG

VORDERSEITE	PERLWEISS™ Logo Dental Bleaching Professionelle Zahnaufhellung von Spritze, Tube und Zahnschienen Bleaching System mit Zahnschienen für eine 7-Tage Anwendung zu Hause Gebrauchsanleitung
INNENSEITE LINKS	Pictogramm aufgehellter Zahn Vorher / Nachher PERLWEISS™ 3-Phasen-Zahnaufhellungsgel Für beste Ergebnisse, bitte Anleitung vor Behandlungsbeginn sorgfältig lesen.
	Anwendung
	1. Formung der Zahnschiene: ca. 3 Sekunden in heißes, <u>nicht kochendes</u> Wasser tauchen, abschütteln und dann über die Zähne platzieren. Die Schiene mit Zunge und Fingern gegen die Zähne pressen. Gleichzeitig Luft wegsaugen, um bestmögliche Passform zu erlangen. Falls es nicht gelingt, bitte mit derselben Schiene das Vorgehen wiederholen. Erst bei bestmöglicher Passform die Schiene im kalten Wasser spülen und aushärten lassen. Danach die Griffrippe abschneiden.
	2. Vor jeder Behandlung die Zähne leicht ohne Zahnpasta putzen.
	3. Anwendung des Zahnaufhellungsgels: Vorsichtig einen dünnen Streifen Zahnaufhellungsgel aus der Spritze von einer Seite zur anderen direkt in die vordere Kante der Zahnschiene auftragen, sodass die Vorderseite der Zähne bedeckt wird. Für eine Anwendung auf beiden Zahnreihen genügt die Menge einer Maßeinheit – ca. 1,5 ml.
	4. Die Zahnschiene auf der Zahnreihe platzieren, die behandelt werden soll. Beide Zahnreihen können gleichzeitig oder nacheinander aufgehellt werden. 15 Minuten einwirken lassen! Danach die Zahnschiene entfernen und die Mundhöhle mit Wasser ausspülen. Die Zähne leicht ohne Zahnpasta putzen.
	5. Anwendung des Repair & Protect Schutzgels: Für ein langanhaltendes Ergebnis nach der Bleaching-Behandlung eine kleine Menge des Repair & Protect Schutzgels mithilfe des beiliegenden Applikators oder der sauberen Fingerspitze auf die entsprechende Zahnreihe auftragen. Es ist nicht notwendig das Gel auszuspülen.
	Empfehlung: Für ein optimales Ergebnis nach der Bleachingbehandlung und dem Auftragen des Schutzgels für ca. 1-2 Stunden kein Essen und keine färbenden Getränke (bspw. Kaffee, Tee, Wein) zu sich nehmen.
	6. Behandlung einmal täglich an 7 aufeinanderfolgenden Tagen durchführen oder bis zur Zufriedenheit (maximale Anwendungsdauer: 14 Tage). Der Inhalt der Gel-Spritze reicht für 7 Behandlungen beider Zahnreihen.

INNENSEITE RECHTS	Für ein erfolgreiches Ergebnis
	<ul style="list-style-type: none"> • Die Zahnschienen müssen nicht perfekt sitzen. Sie haben lediglich die Aufgabe, das Gel während der Behandlung auf den Zähnen zu halten, damit es nicht vorzeitig durch Zunge oder Speichel abgelöst wird. Speichelbildung bei der Behandlung ist normal und wichtig, damit das Gel seine volle Wirkung entfalten kann. Wir empfehlen die Bleaching-Behandlung am Abend vor dem Schlafengehen durchzuführen, sodass Essen und Getränke das Ergebnis nicht beeinträchtigen können.
	<ul style="list-style-type: none"> • Die erforderliche Anzahl der Behandlungen, um das gewünschte Ergebnis zu erreichen, ist individuell. Das Ergebnis ist von der Verfärbung und den genetischen Voraussetzungen abhängig. Kleine weiße Flecken können direkt nach der Behandlung auftauchen. Diese lösen sich normalerweise nach 4-6 Stunden auf. Die Behandlung kann wiederholt werden, bis das von Ihnen gewünschte Ergebnis erreicht ist, maximal jedoch an 14 aufeinanderfolgenden Tagen, danach 3 Monate pausieren. Für optimale und dauerhafte Ergebnisse wird die tägliche Zahnpflege mit PERLWEISS™ Schönheits- oder Raucher Zahnweiss oder Expert Weiss empfohlen.
	<ul style="list-style-type: none"> • Nikotin, Fruchtsäfte, Tee, Kaffee und andere färbende Getränke bis zu zwei Stunden nach der Behandlung vermeiden.
	Aufbewahrung
	Zahnbleaching-Produkt und Zubehör außer Reichweite von Kindern und Tieren aufbewahren.
	Nebenwirkungen
	Es sind keine Nebenwirkungen bekannt.
RÜCKSEITE	PERLWEISS™ Repair & Protect Schutzgel
	Reparierendes Schutzgel für die Zähne. Das Repair & Protect Schutzgel verlängert den durch das Bleaching erreichten Zahnweissgrad. Es remineralisiert den Zahnschmelz, löst Verschmutzungen und reduziert schädliche Bakterien und Plaque. Dank der innovativen Formel verleiht das Gel Ihren Zähnen einen fantastischen Glanz. Somit eignet es sich als idealer Schutz nach dem Bleaching. Für ein Gefühl wie nach einem Zahnarztbesuch – frisch und sauber. PERLWEISS™ Repair & Protect Schutzgel kann täglich auch nach der 7-Tage-Behandlung verwendet werden. Immer dann, wenn Sie Ihr schönstes Lächeln zeigen möchten.
	Sicherheitshinweise
	Nur für Erwachsene ab 18 Jahren. Für Kinder unzugänglich aufbewahren. Augenkontakt vermeiden. Nicht anwenden bei: Zahnfleischerkrankungen, Parodontose, Zahnfleischbluten, Zahnfleischentzündungen oder zurückgehendem Zahnfleisch, empfindlichen Zähnen, Schwangerschaft oder Stillzeit. Verwenden Sie dieses Produkt nicht, wenn Sie eine Zahnspange tragen. Eine Anwendung von mehr als 14 aufeinanderfolgenden Tagen sollte nur nach ärztlicher Rücksprache erfolgen. Brechen Sie die Anwendung bei Reizungen oder allergischen Reaktionen sofort ab. Nicht schlucken. Sollten Sie eine größere Menge aus Versehen verschluckt haben, suchen Sie einen Arzt auf. Tragen Sie die formbaren Zahnschienen nicht länger als empfohlen. Die Zahnaufhellung wirkt nicht bei Kronen, Füllungen oder Veneers. Produkte kühl und trocken aufbewahren.
	www.perlweiss.de
	Facebook-Icon
	Instagram-Icon
	Murnauer Markenvertrieb GmbH, D-63324 Egelsbach
	MADE IN SWEDEN
	Vita Skala

935 PERLWEISS™ Dental Bleaching (4.0)

24.01.2024

MANUAL

FRONT	PERLWEISS™ logo Dental Bleaching Professional tooth whitening <i>Illustrations of syringe, tube and mouth trays</i> Bleaching system with mouth trays for a 7-day home use Manual
INSIDE LEFT	Pictogram brightened tooth in box -> before / after. PERLWEISS™ 3-phase tooth whitening gel For best results, please read instructions carefully before starting treatment. Application 1. Shaping the mouth trays: immerse it in hot, <u>non-boiling</u> water for approx. 3 seconds, shake it off and place it over the teeth. Press the splint with tongue and fingers against the teeth. At the same time, suck air away to achieve the best possible fit. If this does not work, repeat the procedure with the same splint. Only rinse the splint in cold water and allow it to harden when the best possible fit has been achieved. Then cut off the grip lip. 2. Before each treatment, brush teeth lightly without toothpaste. 3. Application of the tooth whitening gel: Carefully apply a thin strip of tooth whitening gel from the syringe from one side to the other directly into the front edge of the splint so that the front side of the teeth is covered. For application on both rows of teeth, one unit of measurement - approx. 1,5 ml - is sufficient. 4. Place the mouth tray on the row of teeth to be treated. Both rows of teeth can be whitened simultaneously or one after the other. Leave on for 15 minutes! Then remove the mouth tray and rinse the oral cavity with water. Brush the teeth lightly without toothpaste. 5. Application of Repair & Protect Gel: For longlasting results, apply a small amount of Repair & Protect Gel to the appropriate row of teeth using the enclosed applicator or clean fingertip after the bleaching treatment. It is not necessary to rinse the gel. Recommendation: For best results, please do not eat food or discoloring drinks (e.g coffee, tea, wine) for about 1-2 hours after the bleaching treatment and the application of the Repair & Protect Gel. 6. Repeat treatment once a day for 7 consecutive days or until satisfied (maximum treatment: 14 days). The content of the syringe is sufficient for 7 treatments of both rows of teeth.

INSIDE RIGHT	For a successful result, please note
	<ul style="list-style-type: none"> • The splints do not have to fit perfectly. Their sole purpose is to keep the gel on the teeth during the treatment so that it is not prematurely detached by tongue or saliva. Salivation during treatment is normal and important for the gel to be fully effective. We recommend that you perform the whitening treatment in the evening before going to bed so that food and drinks will not affect the result.
	<ul style="list-style-type: none"> • The number of treatments required to achieve the desired result is individual. The result depends on the discoloration and the genetic conditions. Small white spots may appear immediately after treatment. These usually dissolve after 4-6 hours. Repeat the treatment until the desired result is reached, but for a maximum of 14 consecutive days, then pause for 3 months. For optimal and lasting results, daily dental care with the PERLWEISS™ Schönheits- or Raucher Zahnweiss or Expert Weiss is recommended.
	<ul style="list-style-type: none"> • Avoid nicotine, fruit juices, tea, coffee and other colored drinks for up to two hours after treatment.
	Storage
	Keep all teeth whitening products and accessories out of reach of children and animals.
	Side effects
	There are no known side effects.
BACK	PERLWEISS™ Repair & Protect Gel
	Repairing protective gel for the teeth. The Repair & Protect gel prolongs the degree of whiteness achieved by bleaching. It remineralises the enamel, dissolves dirt and reduces harmful bacteria and plaque. Thanks to its innovative formula, the gel gives your teeth a fantastic shine. This makes it an ideal protection after bleaching. For a feeling like after a visit to the dentist - fresh and clean. Perlweiss™ Repair & Protect gel can also be used daily after the 7-day treatment. Whenever you want to show your most beautiful smile.
	Safety instructions
	For adult use of 18 years and older only. Keep out of the reach of children. Avoid eye contact. Do not use on: Gum disease, periodontal disease, bleeding gums, gingivitis or receding gums, sensitive teeth, pregnancy or lactation. Do not use these products when wearing braces. Use for more than 14 consecutive days only after consultation with your doctor. Do not wear the malleable splint longer than recommended. Stop use immediately if irritation or allergic reactions occur. Do not swallow. If you have accidentally swallowed a large amount, consult a doctor. Do not wear the malleable splint longer than recommended. Teeth whitening does not work on crowns, fillings or veneers. Store products in a cool and dry place.
	www.perlweiss.de
	Facebook- icon
	Instagram icon
	Murnauer Markenvertrieb GmbH, D-63324 Egelsbach
	MADE IN SWEDEN
	<i>Illustration of VITA scale</i>